

PATENT ASSIGNMENT COVER SHEET

Electronic Version v1.1
 Stylesheet Version v1.2

EPAS ID: PAT4913390

SUBMISSION TYPE:	NEW ASSIGNMENT
NATURE OF CONVEYANCE:	CHANGE OF NAME
CONVEYING PARTY DATA	
Name	Execution Date
GENEART AG	06/02/2015
RECEIVING PARTY DATA	
Name:	THERMO FISHER SCIENTIFIC GENEART GMBH
Street Address:	JOSEF-ENGERT-STRASSE 11
City:	REGENSBURG
State/Country:	GERMANY
Postal Code:	93053
PROPERTY NUMBERS Total: 1	
Property Type	Number
Application Number:	15951938
CORRESPONDENCE DATA	
Fax Number:	(760)476-6048
<i>Correspondence will be sent to the e-mail address first; if that is unsuccessful, it will be sent using a fax number, if provided; if that is unsuccessful, it will be sent via US Mail.</i>	
Phone:	760-603-7200
Email:	LSGDocketing@thermofisher.com
Correspondent Name:	LIFE TECHNOLOGIES CORPORATION ATTN: IP D
Address Line 1:	5823 NEWTON DRIVE
Address Line 4:	CARLSBAD, CALIFORNIA 92008
ATTORNEY DOCKET NUMBER:	LT00652DIV
NAME OF SUBMITTER:	MARJORIE JARVIS
SIGNATURE:	/Marjorie Jarvis/
DATE SIGNED:	04/12/2018
Total Attachments: 15	
source=LT00652DIV - RECORDED - Geneart AG to TFS Geneart GmbH#page1.tif	
source=LT00652DIV - RECORDED - Geneart AG to TFS Geneart GmbH#page2.tif	
source=LT00652DIV - RECORDED - Geneart AG to TFS Geneart GmbH#page3.tif	
source=LT00652DIV - RECORDED - Geneart AG to TFS Geneart GmbH#page4.tif	
source=LT00652DIV - RECORDED - Geneart AG to TFS Geneart GmbH#page5.tif	
source=LT00652DIV - RECORDED - Geneart AG to TFS Geneart GmbH#page6.tif	

source=LT00652DIV - RECORDED - Geneart AG to TFS Geneart GmbH#page7.tif
source=LT00652DIV - RECORDED - Geneart AG to TFS Geneart GmbH#page8.tif
source=LT00652DIV - RECORDED - Geneart AG to TFS Geneart GmbH#page9.tif
source=LT00652DIV - RECORDED - Geneart AG to TFS Geneart GmbH#page10.tif
source=LT00652DIV - RECORDED - Geneart AG to TFS Geneart GmbH#page11.tif
source=LT00652DIV - RECORDED - Geneart AG to TFS Geneart GmbH#page12.tif
source=LT00652DIV - RECORDED - Geneart AG to TFS Geneart GmbH#page13.tif
source=LT00652DIV - RECORDED - Geneart AG to TFS Geneart GmbH#page14.tif
source=LT00652DIV - RECORDED - Geneart AG to TFS Geneart GmbH#page15.tif

- Convenience Translation Only; English
Version Not Part of the Notarial Deed -

Nr. 253 der Urkundenrolle von 2015

Roll of Deeds No. 253 /2015

Verhandelt

Negotiated

in Bremen

in Bremen

am 2. Juni 2015

on 2 June 2015

Vor mir, dem Notar

Before me, the Notary

Dr. Tammo Vitens

Dr. Tammo Vitens

mit dem Amtssitz in Bremen

with my official place of business in Bremen,

erschien heute:

the following person appeared today:

Herr **Dr. Ralf Oliver Schlegel**,

Dr. Ralf Oliver Schlegel,

Geschäftsanschrift Hanna-Kunath-Strasse
11, 28199 Bremen, dem Notar persönlich
bekannt, handelnd nicht für sich persönlich,
sondern

with his place of business at Hanna-Kunath-
Strasse 11, 28199 Bremen, personally known
to the notary, acting not in his own name but

als einzelvertretungsberechtigter, von den
Beschränkungen des § 181 BGB befreiter
Geschäftsführer der **Life Technologies
GmbH** mit Sitz in Darmstadt, eingetragen
im Handelsregister des Amtsgerichts Dar-
mstadt unter Nr. HRB 85915,

as singly authorized, released from the re-
strictions set forth in § 181 of the German
Civil Code (*BGB*) director of **Life Technol-
ogies GmbH** with its seat in Darmstadt, reg-
istered in the Commercial Register of the
Local Court of Darmstadt under no. HRB
85915,

- im folgenden auch
die "Life Tech" -

- hereinafter also referred to as
"Life Tech" -

Der Erschienene bat sodann um Beurkundung des
nachfolgenden:

The above person requested notarization of the
following:

A.
**GESELLSCHAFTERBESCHLUSS
ÜBER EINEN FORMWECHSEL**

Die von mir vertretene Gesellschaft ist die alleinige Aktionärin der

GENEART AG

mit Sitz in Regensburg, eingetragen im Handelsregister des Amtsgerichts Regensburg unter Nr. HRB 10111 (im folgenden auch die "AG").

Vorstand und Aufsichtsrat der AG sind über Ort und Zeitpunkt dieser Beurkundung unterrichtet.

Das Grundkapital der AG von € 4.487.800,00 ist eingeteilt in 4.487.800,00 auf den Inhaber lautender Stückaktien. Die Einlagen auf das Grundkapital sind in voller Höhe erbracht. Aktienurkunden sind nicht ausgegeben.

Dies vorausgeschickt, beschließt die von mir vertretene Life Tech als alleinige Aktionärin der GENEART AG unter Verzicht auf sämtliche gesetzlichen und satzungsmäßigen Fristen und Förmlichkeiten der Einberufung und Durchführung einer Hauptversammlung gemäß § 121 Abs. 6 AktG mit allen der ihr zustehenden Stimmen was folgt:

I.
**Formwechsel der GENEART AG in eine
Gesellschaft mit beschränkter Haftung**

1. Die GENEART AG wird hiermit in eine Gesellschaft mit beschränkter Haftung umgewandelt.

A.
**SHAREHOLDERS' RESOLUTION
ON A CHANGE OF FORM**

The company I represent is the sole shareholder of

GENEART AG

having its registered office in Regensburg, entered in the commercial register of the Regensburg Local Court under HRB 10111 (hereinafter also referred to as the "AG").

The management board and the supervisory board of the AG have been notified about place and time of this notarization.

The share capital of the AG amounting to € 4,487,800.00 is divided into 4,487,800.00 non-par bearer shares. The contributions to the share capital have been paid in full. No share certificates have been issued.

This said, Life Tech, represented by myself, as sole shareholder of GENEART AG waiving all statutory deadlines and formalities pertaining to the calling and holding general shareholders' meetings as well as such deadlines and formalities provided for in the Articles of Association, in accordance with § 121 (6) of the German Stock Corporation Act, passes the following resolution with all of its votes:

I.
**Transformation of GENEART AG
into a Limited Liability Company**

1. GENEART AG is hereby transformed into a limited liability company (GmbH).

Die Gesellschaft erhält die Firma:

The name of the company shall be

**Thermo Fisher Scientific
GENEART GmbH**

**Thermo Fisher Scientific
GENEART GmbH**

Sitz der Gesellschaft ist weiterhin Regensburg.

The company's registered office shall remain in Regensburg.

2. Das Grundkapital der AG zu € 4.487.800,00 wird in der bisherigen Höhe zum Stammkapital der GENEART GmbH.

2. The share capital of the AG in the amount of € 4,487,800.00 shall become the share capital of GENEART GmbH in the same amount.

Das Stammkapital der Thermo Fisher Scientific GENEART GmbH ist eingeteilt in 4.487.800 auf Geschäftsanteile mit den laufenden Nummern 1 bis 4.487.800 im Nennbetrag von jeweils € 1.

The share capital of Thermo Fisher Scientific GENEART GmbH shall be divided into 4.487.800 shares with consecutive numbers 1 to 4.487.800 having a nominal value of € 1 each.

Die Geschäftsanteile mit den laufenden Nummern 1 bis 4.487.800 werden sämtlich von der Life Tech gehalten.

The shares with consecutive numbers 1 to 4.487.800 are all held by Life Tech.

3. Der Gesellschaftsvertrag der Thermo Fisher Scientific GENEART GmbH wird hiermit mit dem sich aus der Anlage ergebenden Wortlaut neu festgestellt.

3. The Articles of Association of Thermo Fisher Scientific GENEART GmbH shall hereby be newly adopted with the wording shown in the Annex.

4. Der Formwechsel hat keine Folgen für die Arbeitnehmer der Gesellschaft:

4. This change of company form shall have no consequences for the employees of the Company.

Die Gesellschaft hat (Stand: 31.03.2015) 278 Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer (nachfolgend einheitlich "Arbeitnehmer" genannt). Hieran ändert sich durch den Formwechsel nichts.

The Company has (as of 31.03.2015) 278 female and male employees (hereinafter referred to uniformly as "employees"). This will not be changed by this change of company form.

Für die Rechte und Pflichten der Arbeitnehmer der Gesellschaft ergeben sich wegen des Formwechsel keine Verände-

This change of company form will have no effect on the rights and duties of the employees of the Company.

rungen.

Bei der Gesellschaft wurde ein Betriebsrat gebildet. Daran ändert sich durch den Formwechsel nichts.

Die bestehenden Betriebsvereinbarungen werden durch den Formwechsel nicht berührt.

5. Rechte gemäß § 194 Abs. 1 Nr. 5 UmwG werden nicht eingeräumt.

II.

Bestellung von Geschäftsführern

Zu Geschäftsführern der Thermo Fisher Scientific GENEART GmbH werden bestellt:

1. Herr Petrus Thomas Adrianus (genannt Piet) van der Zande, Halsteren, Niederlande, geboren am 20. Februar 1966,
2. Herr Dr. Ralf Oliver Schlegel LL.M., Bremen, geboren am 20. September 1966,
3. Herr Dr. Marcus Graf, Regensburg, geboren am 07. Juli 1969,

Jeder von ihnen ist stets allein zur Vertretung der Gesellschaft berechtigt und von den in § 181 BGB geregelten Beschränkungen befreit.

III.

Fortgeltung der Prokuren

Die Fortgeltung der von der AG erteilten Proku-

A works council was established at the Company. This will not be changed by this change of company form.

The works council agreements existing at the Company will not be affected by this change of company form.

5. No rights as provided for in § 194 (1) (5) of the German Reorganization Act shall be granted.

II.

Appointment of Directors

The following persons shall be appointed as directors of Thermo Fisher Scientific GENEART GmbH

1. Mr. Petrus Thomas Adrianus (called Piet) van der Zande, Halsteren, The Netherlands, born on 20 February 1966,
2. Dr. Ralf Oliver Schlegel LL.M., Bremen, born on 20 September 1966,
3. Dr. Marcus Graf, Regensburg, born on 7 July 1969,

Each one of them is authorized to represent the company singly at all times and is released from the restrictions set forth in § 181 German Civil Code.

III.

Continuation of Proxy

The continuing validity of the registered proxies

ren als solche für die Thermo Fisher Scientific GENEART GmbH wird hiermit rein vorsorglich bestätigt und beschlossen.

IV.

Fortgeltung des Unternehmensvertrages mit der Life Tech

Die Fortgeltung des von der AG als beherrschte Gesellschaft mit der Life Tech (letztere seinerzeit noch firmierend unter Applied Biosystems Deutschland GmbH) als herrschende Gesellschaft abgeschlossenen Beherrschungsvertrages vom 27. September 2010 für die Thermo Fisher Scientific GENEART GmbH als beherrschte Gesellschaft wird hiermit rein vorsorglich bestätigt und beschlossen.

V.

Sonstiges

1. Ein Umwandlungsbericht ist gemäß § 192 Abs. 2 UmwG entbehrlich und es wird hiermit rein vorsorglich darauf verzichtet.
2. Ein Barabfindungsgebot ist gemäß § 194 Abs. 1 Nr. 6 2. Alt. UmwG entbehrlich.
3. Ein Sachgründungsbericht ist gemäß § 245 Abs. 4 UmwG entbehrlich.
4. Auf das Recht der Anfechtungs- und Nichtigkeitsklage gegen den Umwandlungsbeschluss wird verzichtet.
5. Auf alle sonstigen Förmlichkeiten, auf die von Gesetzes wegen verzichtet werden kann, wird verzichtet.

granted by the AG as such for Thermo Fisher Scientific GENEART GmbH is hereby confirmed and resolved upon as a matter of precaution only.

IV.

Continuation of affiliation agreement with Life Tech

The continuing validity of the domination agreement dated 27 September 2010 concluded by the AG as controlled company with Life Tech (the latter at the time still operating as Applied Biosystems Deutschland GmbH) as controlling company for Thermo Fisher Scientific GENEART GmbH as controlled company is hereby confirmed and resolved upon as a matter of precaution only.

V.

Miscellaneous

1. According to § 192 (2) of the German Reorganization Act, a reorganization report is not necessary and, as a matter of precaution only, is hereby waived.
2. According to § 194 (1) (6), 2nd alternative, of the Reorganization Act, a buy-out offer is not necessary.
3. According to § 245 (4) of the Reorganization Act, a report on formation by contribution in kind is not necessary.
4. The right to contest the validity of the resolution on the change of the legal form is waived.
5. Any further formalities which are dispensable under applicable law, are waived.

Weitere Beschlüsse werden nicht gefasst.

Further resolutions are not adopted

B.
SONSTIGES

B
MISCELLANEOUS

(1) Zweigniederlassungen

Die formwechselnde Gesellschaft hat keine Zweigniederlassungen

(1) Branch Office

The company changing its legal form does not have branch offices.

(2) Grundbesitz

Die formwechselnde Gesellschaft hat keinen Grundbesitz.

(2) Real Property

The company changing its legal form does not own real property.

(3) Kosten

Die Kosten dieser Urkunde sowie die Kosten ihres Vollzugs trägt Thermo Fisher Scientific GENEART GmbH bis zur Höhe des in § 9 des Gesellschaftsvertrages bezifferten Gründungsaufwands.

(3) Costs

Thermo Fisher Scientific GENEART GmbH shall pay the costs connected with this Deed up to the amount of the expenses for foundation specified in Article § 9 of the Articles of Association.

(4) Vollmacht

Der Erschienene bevollmächtigt hiermit

die Notariats Sachbearbeiterinnen Frau Jeannette Rohde und Frau Tatjana Herbst,

jeweils einzeln und ggf. für sämtliche durch den Erschienenen vertretenen Gesellschaften gleichzeitig handelnd, sämtliche Erklärungen und Rechtshandlungen – einschließlich jeglicher Änderungen dieser Urkunde – vorzunehmen, die im Zuge der Durchführung der in dieser Urkunde beurkundeten Rechtsgeschäfte, Erklärungen und Maßnahmen erforderlich oder zweckmäßig sind oder erscheinen. Dem Handelsregister gegenüber ist die-

(4) Power of Attorney

The person appeared hereby authorises

the notaries clerical assistants, Mrs Jeannette Rohde and Mrs. Tatjana Herbst,

each individually and, if necessary acting for all companies represented by the person appeared at the same time, to make all declarations and to take all legal measures – including any amendments to this deed – which are or are deemed necessary or useful in consummating the transactions, declarations and measures notarized herein. Vis-à-vis the commercial register this power of attorney is unlimited.

se Vollmacht unbeschränkt.

(5) Abschriften

Von dieser Urkunde werden Abschriften wie folgt erbeten:

- Eine Ausfertigung sowie eine beglaubigte Abschrift für die Life Tech
- Eine Ausfertigung sowie eine beglaubigte Abschrift für die Gesellschaft
- Eine Ausfertigung sowie eine beglaubigte Abschrift für die Rechtsanwälte CMS Hasche Sigle, z.Hd. Dr. Martin Vorsmann, Krankenhaus 1, Im Zollhafen 18, 50678 Köln

Die vorstehende Niederschrift nebst Anlagewurde von mir, dem Notar, vorgelesen, von dem Erschienenen genehmigt und von dem Erschienenen und dem Notar nachfolgend eigenhändig unterschrieben.

gez. R. Schlegel

gez. Vitens, Notar

(5) Copies

Copies of this deed are requested as follows:

- One original copy as well as one notariially authenticated copy for Life Tech
- One original copy as well as one notariially authenticated copy for the company
- One original copy as well as one notariially authenticated copy for lawyer CMS Hasche Sigle, c/o Dr. Martin Vorsmann, Krankenhaus 1, Im Zollhafen 18, 50678 Köln

The foregoing record was read aloud by myself, the Notary, was approved by the appeared person and signed by the appeared person and the Notary in their own hands as follows hereunder.

L.S.

2. JUNI 2015

GESELLSCHAFTSVERTRAG

(Articles of Association)

der / of

THERMO FISHER SCIENTIFIC GENEART GMBH

INHALTSVERZEICHNIS

CONTENTS

KLAUSEL	SEITE	CLAUSE	PAGE
§ 1 Firma und Sitz	3	§ 1 Company Name and Registered Office.....	3
§ 2 Gegenstand des Unternehmens.....	3	§ 2 Object of the Company	3
§ 3 Stammkapital und Geschäftsanteile	4	§ 3 Share Capital and Shares.....	4
§ 4 Dauer der Gesellschaft, Geschäftsjahr.....	5	§ 4 Term of the Company, Fiscal Year	5
§ 5 Geschäftsführung.....	5	§ 5 Management.....	5
§ 6 Vertretung.....	6	§ 6 Representation.....	6
§ 7 Bekanntmachungen der Gesellschaft	6	§ 7 Company Notifications	6
§ 8 Schlussbestimmungen	6	§ 8 Final Provisions.....	6
§ 9 Kosten.....	7	§ 9 Costs.....	7

Gesellschaftsvertrag

Articles of Association

der

of

Thermo Fisher Scientific GENEART GmbH

Thermo Fisher Scientific GENEART GmbH

§ 1

Firma und Sitz

§ 1

Company Name and Registered Office

- (1) Die Gesellschaft ist eine Gesellschaft mit beschränkter Haftung unter der Firma

- (1) The Company is a German company with limited liability (*Gesellschaft mit beschränkter Haftung*) under the name of

Thermo Fisher Scientific GENEART GmbH
("Gesellschaft").

Thermo Fisher Scientific GENEART GmbH
("Company").

- (2) Die Gesellschaft hat ihren Sitz in Regensburg.

- (2) The Company is registered in Regensburg.

§ 2

Gegenstand des Unternehmens

§ 2

Object of the Company

- (1) Gegenstand des Unternehmens der Gesellschaft ist die Modifizierung und Synthese von Nukleinsäuren in verschiedensten Mengen und Qualitätsstufen im Kundenauftrag mit der dazu notwendigen Beratung und Konzeption und den damit zusammenhängenden oder angrenzenden Dienstleistungen sowie die Entwicklung und Verbesserung der dazu notwendigen Technologien. Gegenstand des Unternehmens ist weiterhin die Erbringung molekularbiologischer Dienstleistungen und Auftragsentwicklungen, insbesondere im Bereich der Fermentation von DNA und Proteinen und der kombinatorischen Biologie sowie der Wirkstoff- und Impfstoffentwicklung.

- (1) The object of the Company is the modification and synthesis of nucleic acids in various quantities and quality levels based on customer orders with the necessary advice and design and related or associated services and the development and improvement of the necessary technologies. Purpose of the company is further the provision of molecular biology services and work for hire developments, particularly in the field of fermentation of DNA and proteins and combinatorial biology and drug and vaccine development.

- (2) Die Gesellschaft ist berechtigt, alle Geschäfte zu betreiben und Maßnahmen vorzunehmen, die mit dem Gegenstand des Unternehmens gemäß Absatz (1) zusammenhängen oder ihm unmittelbar oder mittelbar zu dienen geeignet sind. Sie darf im In- und Ausland Zweigniederlassungen errichten und schließen, Tochtergesellschaften gründen und gleichartige oder ähnliche Unternehmen erwerben, pachten, sich daran beteiligen oder ihre Vertretung oder Geschäftsführung übernehmen. Die Gesellschaft darf auch die Stellung einer persönlich haftenden Gesellschafterin übernehmen.

§ 3

Stammkapital und Geschäftsanteile

- (1) Das Stammkapital der Gesellschaft beträgt EUR 4.487.800,00 (in Worten: Euro vier Millionen vierhundertsevenundachtzigtausendachthundert) und ist eingeteilt in 4.487.800 Geschäftsanteile im Nennbetrag von jeweils EUR 1 mit den laufenden Nummern 1 bis 4.487.800.
- (2) Die Stammeinlagen werden erbracht durch den Formwechsel des bisherigen Rechtsträgers des Vermögens und der Verbindlichkeiten der Gesellschaft, der GENEART AG mit Sitz in Regensburg, eingetragen im Handelsregister beim Amtsgericht Regensburg unter Nr. HRB 10111 gemäß dem am 2. Juni 2015 vor dem Notar Dr. Vitens in Bremen unter der Nummer 253 /2015 beurkundeten Formwechselbeschluss.

- (2) The Company may carry out any transactions and take any measures which are related to or directly or indirectly serve the object of the Company as set out in (1). It may set up and close branches in Germany and abroad, establish subsidiaries and acquire, lease, participate in, represent or manage companies which are similar or of the same type. The Company may also assume the position of a general partner.

§ 3

Share Capital and Shares

- (1) The share capital of the Company is EUR 4,487,800.00 (in words: four million four hundred eighty seven thousand eight hundred euros) and is divided up into 4,487,800 shares each with a nominal value of EUR 1 each with consecutive numbers 1 to 4,487,800.
- (2) The share capital (Stammeinlagen) is contributed by way of a change of legal form (Formwechsel) of the previous legal entity holding the assets and liabilities of the Company, namely, GENEART AG with its seat in Regensburg, registered with the commercial register at the local court of Regensburg under HR B 10111, in accordance with the shareholders' resolution on the change of legal form notarised on 2 June 2015 by Notary Dr. Vitens in Bremen under the Number of the Role of Deeds 253./2015.

§ 4

Dauer der Gesellschaft, Geschäftsjahr

- (1) Die Gesellschaft ist für unbestimmte Zeit errichtet.
- (2) Geschäftsjahr ist das Kalenderjahr.

§ 5

Geschäftsführung

- (1) Die Gesellschaft hat einen oder mehrere Geschäftsführer.
- (2) Die Geschäftsführer sind verpflichtet, die Geschäfte der Gesellschaft in Übereinstimmung mit dem Gesetz, mit diesem Gesellschaftsvertrag, mit den Beschlüssen der Gesellschafter sowie gegebenenfalls mit einer von der Gesellschafterversammlung beschlossenen Geschäftsordnung für die Geschäftsführung zu führen.
- (3) Die Geschäftsführer sind verpflichtet, unverzüglich nach Wirksamwerden jeder Veränderung in den Personen der Gesellschafter oder des Umfangs ihrer Beteiligung eine von ihnen unterschriebene aktuelle Gesellschafterliste zum Handelsregister einzureichen, es sei denn ein Notar hat an den Veränderungen mitgewirkt. Nach Aufnahme der geänderten Gesellschafterliste im Handelsregister haben die Geschäftsführer allen Gesellschaftern unverzüglich eine Abschrift der aktuellen Gesellschafterliste zu übersenden.
- (4) Die vorstehenden Absätze (1) bis (3) gelten für Liquidatoren entsprechend.

§ 4

Term of the Company, Fiscal Year

- (1) The Company shall be established for an indefinite term.
- (2) The fiscal year shall be the calendar year.

§ 5

Management

- (1) The Company shall have one or more directors (Geschäftsführer).
- (2) The directors shall manage the business of the Company in accordance with statute, these Articles of Association, the shareholders' resolutions and any internal rules for the management of the Company resolved by the shareholders' meeting.
- (3) The directors are obliged to submit a list of current shareholders signed by them to the commercial register without undue delay after any change in the shareholders or the extent of their shareholding has become effective, unless a notary has been involved in the amendments. After the amended list of shareholders has been entered in the commercial register the directors shall send all shareholders a copy of the current list of shareholders without undue delay.
- (4) The foregoing paragraphs (1) to (3) shall accordingly apply for liquidators.

§ 6
Vertretung

- (1) Ist nur ein Geschäftsführer bestellt, so vertritt dieser die Gesellschaft allein. Sind mehrere Geschäftsführer bestellt, wird die Gesellschaft durch zwei Geschäftsführer gemeinschaftlich oder durch einen Geschäftsführer gemeinschaftlich mit einem Prokuristen vertreten.
- (2) Durch Beschluss der Gesellschafterversammlung kann allen oder einzelnen Geschäftsführern Einzelvertretungsbefugnis erteilt werden. Die Geschäftsführer können durch Beschluss der Gesellschafterversammlung von den Beschränkungen des § 181 BGB befreit werden
- (3) Die vorstehenden Absätze (1) und (2) gelten für Liquidatoren entsprechend.

§ 7
Bekanntmachungen der Gesellschaft

Bekanntmachungen der Gesellschaft erfolgen im Bundesanzeiger für die Bundesrepublik Deutschland.

§ 8
Schlussbestimmungen

- (1) Sollten einzelne Bestimmungen dieses Gesellschaftsvertrages nichtig oder unwirksam oder undurchführbar sein oder werden, so wird dadurch die Gültigkeit dieses Gesellschaftsvertrags im Übrigen nicht berührt. Dasselbe gilt für den Fall, dass der

§ 6
Representation

- (1) If only one director is appointed he shall represent the Company acting alone. If more than one director is appointed, the Company shall be represented by two directors acting jointly or by one director acting jointly with a Prokurist (employee with special power of attorney).
- (2) By way of a shareholders' resolution the shareholders' meeting may grant all or individual directors power of sole representation. The directors may be released from the restrictions of § 181 of the German Civil Code (*BGB*) by resolution of the shareholders' meeting.
- (3) The foregoing paragraphs (1) and (2) shall accordingly apply for liquidators.

§ 7
Company Notifications

Notifications issued by the Company shall appear in the *Bundesanzeiger* of the Federal Republic of Germany.

§ 8
Final Provisions

- (1) Should one or more provisions of these Articles of Association be or become invalid or unenforceable, this shall not affect the validity and enforceability of the remaining provisions of these Articles. The same shall apply if the Articles do not con-

Gesellschaftsvertrag eine an sich notwendige Bestimmung nicht enthält. Die Gesellschafter sind verpflichtet, anstelle der nichtigen, unwirksamen oder undurchführbaren Bestimmung oder zur Ausfüllung der Regelungslücke den Gesellschaftsvertrag so zu ändern, dass der mit der ursprünglichen Vertragsfassung beabsichtigte wirtschaftliche Zweck erreicht wird.

- (2) Dieser Gesellschaftsvertrag liegt in deutscher und englischer Fassung vor. Die englische Fassung ist lediglich eine unverbindliche Übersetzung; allein die deutsche Fassung ist maßgeblich.

§ 9

Kosten

Die Gesellschaft trägt die mit der Gründung verbundenen Kosten der Eintragung und Bekanntmachung bis zu einem Betrag von insgesamt EUR 2.500,00. Etwaige darüber hinausgehende Gründungskosten tragen die Gesellschafter.

tain an essential provision. In place of the invalid or unenforceable provision, or to fill a contractual gap, the Parties are obliged to agree upon an amendment of the Articles which as closely as possible reflects the commercial intention of the Parties as regards the invalid, unenforceable or missing provision.

- (2) These Articles of Association exist in a German and an English version. The English version merely constitutes a non-binding translation; only the German version shall be authoritative.

§ 9

Costs

The Company shall bear the costs associated with establishment of registration and notification up to a total amount of EUR 2,500.00. The shareholders shall bear any further establishment costs.



1-5
Noten

Bremen, den 10.08.2015

Hiermit beglaubige ich die Übereinstimmung, der in dieser Datei enthaltenen Bilddaten (Abschrift)
mit dem mir vorliegenden Papierdokument (Urschrift).

Dr. Tammo Vitens
Notar